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【概要報告】2023年度 第３回理事会(定例) 

 

◼ 日 時： 2023年９月 26日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

会 場： 丸の内駅 アレックスビル会議室 

◼ 出席者： 大塚耕平、廣田修二、横井俊広、小縣徹男、近藤安彦、岡田三千雄、大下孝、長谷川太一、 

 若松文彦、大家浩靖、神谷幸次、渡邉裕吉、後藤春幸、近藤努、髙垣政和、石川裕貴、大津聡、 

 水越義雄、守屋一郎、石原照三、淺井貞人、後藤圭三、桑村明美、西川浩然、石川和子、 

奥村勝己、鬼頭勝政 以上 27人 

◼ 委任状： 河村禎之、戸川太輔、縄田亮太、𦚰坂康彦、以上４人 

◼ 欠 席： － 

◼ 陪席者： 事務局員【今井富美江、竹島優太、岡本真由子】 

司 会：小縣専務理事 

１ 開 会 

２ 挨 拶【大塚会長】 

御多用中の御出席及び AICHIバレーボールフェス成功に感謝申し上げ、2026年アジア競技大会にむけ御協力を

お願いする。 

議 長：近藤安彦 

議事録：事務局【竹島優太、岡本真由子】 

３ 審議事項 

（1）強化委員会【高垣強化委員長】 

ア JOCジュニアオリンピックカップ愛知県代表選手選考について 別紙 

(ｱ) ８月の選考会を経て選手及びスタッフを決定し、チームの活動が行われている。 

(ｲ) 今年度の特徴は、中学校にバレーボール部がない選手が選出されており、男子はクラブチーム所属選手

も含まれている。 

(ｳ) 女子に同様の選手はいない。 

【これについて諮り満場一致により可決承認】 

イ 選抜チームの練習ボール購入について 

国体少年男子チームの練習球不足報告があり、ボール購入提案があった。 

【これについて諮り満場一致により可決承認】 

（2）財務検討委員会【岡田委員長】 

2024年度大会参加費(案) 第３回理事会資料 P１ 

ア 2021年度理事会で健全な財務状況維持から、参加費で大会運営を目指す「適正参加費」提案を行った。 

イ 今年度の財務検討委員会で、2022 年度大会運営費収支実績から参加費を算出し、カテゴリーや年代ごとの

参加費平準化を具体的に審議し 2024年度大会参加費案を作成した。 

ウ 実業団６人制リーグは、全国大会出場権との関連がなく、本会主催ではなく実業団連盟主催大会とした。 

エ 大会参加費一覧表の一部カテゴリーの「支部」表記及び「参加費」表記の意見交換が行われ、「支部」表記

は「－」表記に変更、参加費表記は再考する。 

オ 大会参加費一覧表に大会参加費改定主旨を記載し、会員へ周知する。 

【これについて諮り満場一致により可決承認】 

４ 報告事項 

(1) 専務理事【小縣専務理事】別紙 

ア AICHIバレーボールフェスについて【資料について説明】 

参加した理事から以下の意見があった。 

(ｱ) 参加型イベントとして密着度が高く、バレーボールを身近に感じることができた。 

(ｲ) 参加者にバレーボールの楽しさや選手の熱量を伝えるよいイベントであった。 

イ 中学生新人大会ヤングクラブチーム参加【資料について説明】 
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(ｱ) 中学校総体のヤングクラブ連盟所属チームの参加数報告 

(ｲ) 中学校部活動地域移行の移行期であることと中学生にバレーボール環境の提供のため早急な決定が望ま

れる。 

(ｳ) 中学校専門部も試行していく。 

ウ 2026アジア競技大会について【資料について説明】 

(ｱ) 2026年日程及び男女別は未定であるが、会場はパークアリーナ小牧と岡崎中央総合公園体育館である。 

(ｲ) 2025年と 2027年に世界選手権が開催される。 

(ｳ) 本会とアジア競技大会組織委員会との関係構築が課題である。 

エ 2023年度主な事業【資料について説明】 

VBT1の終了報告、Vリーグ開幕にともなう表敬訪問、11月 23日の春高代表決定戦の報告 

オ その他 

(2) 財務検討委員会 

第３回、第４回概要報告【岡田委員長】 第３回理事会資料 P２ 

ア 2024年度大会参加費改定を年内に HP又は MRSにて会員へ周知する。 

イ 今後も、大会運営費収支状況から適正参加費の審議を継続する。 

(3) 事務局【大下事務局長】 

ア 2023年度第２回理事会概要報告ほか 第３回理事会資料 P３〜５ 

今後は、理事は HPで理事会概要報告を確認する。 

イ 2023年度全日本９人制バレーボール実業団男女選手権大会報告 第３回理事会資料 P６〜７ 

大会運営収支報告書の印刷製本費と懇親会費の支出等を以下のとおり説明する。 

(ｱ) 印刷製本費は、大会プログラム掲載チーム写真に誤りがあり、再作成しチームへ郵送したことによる支

出増となった。 

(ｲ) 懇親会費は、日程の確認不足から懇親会が開催できず損益となった。 

(ｳ) 上記をお詫びし今後の全国大会運営に活かしていきたい。 

(ｴ) 大会運営に携わった関係各位の御協力に感謝申し上げる。 

ウ 2023年度役員会費の徴収について 第３回理事会資料 P８ 

次回理事会で徴収する。 

エ 令和５年度愛知県スポーツ協会 スポーツ功労賞 推薦該当支部 第３回理事会資料 P８ 

10月上旬に(公財)愛知県スポーツ協会から依頼がある。該当支部は推薦をお願いする。 

(4) 西三河支部【神谷支部長】  

西三河 U15交流大会 第３回理事会資料 P９～11 

ア 昨年度から計画し、地域スポーツクラブに情報提供し生涯型と競技型の大会を開催した。 

イ 大会は、西三河支部強化委員や指導者の協力で運営した。 

ウ 参加費 4000円で大会運営ができた。 

エ 参加チーム数及び選手数は、以下のとおりである。 

(ｱ) 生涯型 男子５チーム、女子８チーム 

(ｲ) 競技型 男子９チーム、女子９チーム 

(ｳ) 男子 162名、女子 165名 

オ オリジナルルールとしてメンバーチェンジ 100回を採用し、全選手が出場できることを実現した。 

カ 大会運営は、手作り感もあり地域密着事業として好評であった。 

(5) 強化委員会【髙垣委員長】 

2023特別国民体育大会東海ブロック大会結果報告 

少年男子チーム及び女子チームともに優勝し、かごしま特別国体へ出場する。 
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(6) 指導普及委員会 

ア バレーボール教室 

(ｱ) 申込み方法と 35人募集から 95人募集に変更する。 

(ｲ) 中学生男子の人気が高く、申込開始 10分で定員が満たされる。 

イ ビーチバレーボールクリニック in tonarino 

(ｱ) ８月５日と６日に中部土木株式会社の御協力とトヨタ自動車選手及びコーチを講師にビーチバレーボー

ル教室を実施した。 

(ｲ) 参加者は、猛暑や新型コロナウイルス流行の影響で 25名程度であった。 

(ｳ) 来年以降も同様の方法で教室を実施する予定である。 

ウ U14愛知県クラブチャンピオンシップ大会 

(ｱ) 申込状況中間報告 

a 男子 中学生選抜６チーム、ヤングクラブ所属 12チーム、 

b 女子 中学生選抜 10チーム、ヤングクラブ所属 10チーム 

(ｲ) 傾向報告 

a 中学校合同チーム増加にともない選抜チーム結成できない市町村が多数存在 

b 男子中学生選抜チーム申込の減少、ヤングクラブ所属チームの増加 

c 男子中学生選抜チーム結成課題への対処の必要性 

(7) ママさん専門部 

以下の報告があった。 

ア 第 35回全国ママさんバレーボールいそじ大会愛知県予選会結果 

第１位の「ルアナ（豊田市）」が 11月の全国大会に出場する。 

イ 第 13回愛･チャンピオンズリーグ愛知県予選会結果 

第１位の「こうなん（江南市）」が 10月の全国大会に出場する。 

ウ 第 54回全国ママさんバレーボール大会愛知県代表チーム結果 

「こうなん（江南市）」が Cコート優勝し、「悠球倶楽部（豊田市）」がグループ戦敗退となった。 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2023年 11月 28日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

(2) 会場 丸の内アレックスビル会議室 

６ 挨 拶【横井副会長】 

Vリーグの開幕が 10月 14・15日から延期された。代替日程は未定で、日程変更に御理解をお願いしたい。

AICHIバレーボールフェスでは、競技者の笑顔があふれ Vリーグの人気拡大につながった。また、タイでサン

トリーとパナソニック、タイのチャンピョンチームを加えて交流試合を行う予定であり、将来的にはアジアの

バレーボール人気を取り込み、2026年アジア競技大会に向けて親交を深めたいと考えている。新愛知県体育

館の収容人数が 15,000人になり、Vチームで満員にしたいと大村知事から要望があった。東京 GBが有明で

7,000人を集客したこともあり、愛知県も皆さんの御協力で要望に応えたいと考えている。年末にむけ忙しい

日が続くが、Vリーグへの支援と各大会運営にお体に気をつけながら一緒にバレーボールを盛り上げていきた

いと思う。 


